

French letter

Print full colour onto LGL-size stock.

Trim just below the blue line, so the gray ribbon bleeds off top.



Armée du Salut

Quartier général territorial
Canada et des Bermudes

Bureau du chef du territoire

2, boulevard Overlea
Toronto (Ontario) M4H 1P4
Téléphone : 416-425-2111
Télécopieur : 416-422-6201

Janvier 2025

Destinataires : Salutistes et amis qui soutiennent la campagne de renoncement Partenaires dans la mission de l'Armée du Salut

Objet : Campagne de renoncement 2025 – « Servez le Seigneur avec un cœur plein d'ardeur. »

Chers partenaires dans la mission,

En ce début de nouvelle année, la commissaire Debbie et moi-même sommes heureux de vous adresser nos chaleureuses salutations et nos meilleurs vœux pour 2025. Nous sommes reconnaissants à Dieu de l'occasion qui nous est donnée de servir et de diriger le territoire du Canada et des Bermudes, de votre partenariat dans le ministère et de votre appui constant à l'œuvre internationale de l'Armée du Salut.

Le monde continue de faire face à des difficultés économiques, ainsi qu'à des situations d'instabilité et d'inégalité, ce qui rend plus important que jamais le travail de l'Armée du Salut dans les 134 pays où elle est présente. Les défis sont immenses, mais nous pouvons avoir un impact tout aussi considérable en soutenant collectivement la campagne de renoncement Partenaires dans la mission 2025. Cette année, le thème choisi est tiré du verset Romains 12:11 : « **Servez le Seigneur avec un cœur plein d'ardeur.** »

L'objectif territorial de la campagne 2025 est de 2,4 millions de dollars. Votre contribution nous permettra de suivre les recommandations du verset Romains 12:11 : « *Ayez un esprit plein d'ardeur. Ici et maintenant soyez prêts à servir. Servez le Seigneur avec un cœur plein d'ardeur.* ». Chaque don, quel qu'en soit le montant, représente un acte de générosité, de bonté et d'amour à l'endroit de toutes les personnes qui ont désespérément besoin de l'assistance que nous offrons dans le cadre de notre mission.

Les fonds recueillis aident à financer les activités de l'Armée du Salut et à assurer sa présence dans de nombreuses collectivités pour y transmettre l'amour de Jésus. Cette année, le territoire sur lequel nous porterons notre attention sera celui de l'Indonésie, dans la zone du Pacifique Sud et de l'Asie de l'Est. Votre soutien à la campagne de renoncement Partenaires dans la mission 2025 aura une incidence directe sur la vie de gens défavorisés en Indonésie et ailleurs, qui reçoivent l'aide de l'Armée du Salut. Votre générosité contribuera à apporter l'espoir, le réconfort et le message de Christ à des personnes dans le besoin.

Nous vous invitons à renouveler votre partenariat dans la mission mondiale de l'Armée du Salut. Ensemble, **servons le Seigneur avec un cœur plein d'ardeur** et allumons une flamme de bonté et de soutien. Pour de plus amples renseignements, consultez le site salvationist.ca/PIM.

Que Dieu vous bénisse abondamment et vous encourage au moment où vous Le servez.

Veuillez agréer l'assurance de mes meilleurs sentiments.

Commissaire Lee Graves
Chef de territoire